

Anlagen mit nachhaltiger Rendite

Waldecker Bank spendet 18 000 Euro für Hochbeete in Kindergärten

Korbach – Wie verantwortungsvoll erzeugte Lebensmittel entstehen und welche Beiträge im kleinen eine umweltfreundliche und nachhaltige Zukunft vorbereiten, können Mädchen und Jungen in Waldecker Kitas jetzt entdecken.

Die Waldecker Bank spendete allen interessierten Betreuungseinrichtungen ein exklusives und hochwertiges Hochbeet-Komplett-Set im Einzelwert von rund 500 Euro. So wurde insgesamt ein Betrag von 18 000 Euro in die Zukunft der Kinder investiert. In Zusammenarbeit mit dem Gewinnsparverein Hessen-Thüringen und in Kooperation mit 36 Kindertagesstätten startete die große Sachspendenaktion, das Hochbeet-Projekt 2022.

Mit dem Rundum-Sorglos-Paket aus umfangreichem Zubehör wie zum Beispiel stabile Noppenfolie, Wühlmausschutz und Schnecken-schutzfräsung, 240 Litern Bio-Hochbeeterde, Sämereien-Starter-Set, bebildeter Aufbauanleitung und Infobroschüre waren die Erzieherinnen und Erzieher mit allem Wichtigen ausgestattet und konnten sich voll und ganz auf die Intention des Projekts konzentrieren.

Die Kinder der Tagesstätten waren und sind zukünftig für die Bepflanzung, Pflege und Ernte mitverantwortlich. Themen wie Nachhaltigkeit und gesunde Ernährung wur-



Spendenübergabe in Rhoden: (von links) Bürgermeister Elmar Schröder, Antje Mitze (Marketing/Vertrieb der Waldecker Bank), Yvonne Wetekam und Heidemarie Friele (Kita Wrexer Märchenhaus), Beatrix Bach, Magdalena Ochmann und Sabine Königsmann (Kindergarten Rhoden) und Corinna Thulke (Stadt Diemelstadt).

FOTOS: WALDECKER BANK/PR



Mit Qualitätsplakette: Hochbeet-Montage in der Kindertagesstätte Willingen.



Befüllung des Hochbeets und erste Saat in der Kindertagesstätte Twiste.

den und werden dadurch anschaulich vermittelt. Auch zukünftige Generationen können die Hochbeete nutzen. Schon jetzt freuen sich Alle auf die Ernte in ein paar Monaten.

Der Ruf nach mehr Nachhaltigkeit ist nicht neu, er ist in den vergangenen Jahren

nur lauter geworden. Unternehmen, Gesellschaften, Länder, aber auch jeder Einzelne macht sich zunehmend Gedanken zur eigenen Ressourcen-Nutzung. Nachhaltige Lebensweise ist vielmehr verantwortungsvoller Alltag als ein moderner Trend. Aus diesem Grund versucht auch die

Waldecker Bank zunehmend, rücksichtsvoller mit den „Schätzen“ dieser Erde umzugehen, teilte die Bank mit.

Neben der langsamen Umstellung auf nachhaltiges Arbeiten werde versucht, so die Waldecker Bank weiter, über vielerlei Projekte den Nach-

haltigkeitsgedanken auch im Leben ihrer Kundschaft zu unterstützen. Das Ziel dabei: eine bewusste Lebensweise sollte bereits von Erwachsenen vorgelebt und von Kindern erlebt werden. Deshalb grünt und blüht es in diesem Jahr in vielen Kindertagesstätten der Region.

red